

西幼稚園！

わくわくわく にっぽう

令和7年 2月14日(金)

わくわくもいの世界……の巻

『表現遊びの日』におこしいたいただきありがとうございました。



今日は、お越しいたいただき、ありがとうございました。みんなの大好きな『鳩時計』保育室で繰り返し遊んでいる『お風呂』たくさんの雪が降った日にみんなで作った『雪だるま』がお話になった表現遊びでした。年少さんや満3歳のお友達は、表現遊びをする中でたくさんの言葉には出ていないけど、表情やしぐさ、心の中でその子なりの表現をします。(恥ずかしくなってお家の方のところへ行ったお友達も実は、昨日まで楽しんできました。)そして、年中さんと年長さんは年下の人たちを支えながらも、自分たちも表現を楽しんでいました。今日は本番ですが、成長過程の途中です。昨日と今日、今日と明日ではまた違う姿を見せるみんなです。それは、毎日いろいろなことを学び、小さなステップを踏みながら成長しているからです。今日の経験がまた来週に続きます……。



見に来てくださり、ありがとうございました。



みんなでパーティー！『おいしい～！』

お家の方たちが帰られた後、みんなでパーティーをしました。りんごジュースで乾杯して、おせんべいも食べました。



自分で気付いて・・・

みんながおやつを食べ終わったら、自分からみんなのおやつのごみを集めにまわるお友達の姿がありました。素敵だな～！



『今日の給食は・・・♡』



今日はバレンタインデー。給食にもハートのみ〜つけた！なるととハンバーグのハートを見つけて、みんなうれしそうでした。今日は特別に劇に登場した雪だるまと11個のハート（西幼稚園の11人の11です）のランチョンマットを敷いて食べました。

